

皆さん、こんにちは。

本日は、伊豆の国市7月定例記者会見にご参集いただき、ありがとうございます。伊豆の国市長の山下正行です。どうぞよろしくお願ひいたします。

まず、今月3日、熱海市で発生した大規模な土石流により被災された方々に、心よりお見舞い申し上げますとともに、不幸にも犠牲となられた方に哀悼の意を表します。伊豆の国市としても、熱海市の要請に応じて、職員の派遣など柔軟に支援をしていきます。

今回の大雨では、伊豆の国市内で人的被害は発生しませんでしたが、一昨年の台風19号の例もあるように、水害や土砂災害はまさに「そこにある危機」であります。梅雨は明けましたが、これからは台風シーズンに入っていきます。改めて防災体制を確認し、災害時の迅速な情報提供や、適時の避難指示発表など、適切な対応をしていく所存です。

さて、東京オリンピックの開幕が、いよいよ今週金曜日に迫ってきましたが、新型コロナウイルスの感染者数が再び拡大に転じ、東京に4度目の緊急事態宣言が発出されたこともあり、ほとんどの競技会場が無観客となってしまいました。誠に残念なことです。また、首都圏での感染拡大傾向に鑑み、伊豆の国市で予定されていた「ライブサイト」を中止いたしました。これも本当に残念でなりません。しかし、ホストタウンとして、モンゴル国柔道ナショナルチームの活躍を願う気持ちに変わりはありません。テレビを通してとはなりますが、市民の皆さんとともに大いに応援したいと思います。

ワクチン接種については、7月12日現在、60歳～64歳および50歳～59歳の基礎疾患がある方に接種券を発送済みです。しかしながら、8月のワクチン供給量が、必要量の3分の1と非常に少ないため、8月の集団接種・個別接種の日程も限定せざるを得ない状況です。なお、今後の日程につきましては、ワクチンの供給量が決定次第、お知らせします。

7月14日現在、14,234名の方が1回目の接種を、8,737名の方が2回目の接種を終えています。接種率は71.80%となっており、65歳以上の高齢者への接種目標は、おおむね達成されています。引き続き、他の年代へのワクチン接種を、段階的に進めてまいります。

### 【伊豆の国市に関わる最近の出来事】

- |                 |                       |
|-----------------|-----------------------|
| 6月20日（日）        | 静岡県知事選挙投票日            |
| 6月21日（月）～23日（水） | 伊豆の国市議会6月定例会一般質問      |
| 6月25日（木）        | オリンピック聖火リレー           |
| 7月1日（木）         | 伊豆中央道・修善寺道路ETCX運用開始式典 |
| 7月5日（月）         | 大河ドラマ伊豆の国市推進協議会総会     |
| 7月7日（水）         | 静岡県市町対抗駅伝伊豆の国市チーム初回練習 |
| 7月9日（金）         | 定例市長会議                |
| 7月14日（水）        | 市内小学校ALT授業視察          |
| 7月17日（土）        | 広瀬公園水泳プール開園・安全祈願祭     |

本日お伝えしたい案件は6件です。よろしくお願い申し上げます。